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INDICAÇÃO Nº 216/2014. 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, no sentido de 

implantar acesso a internet sem fio, ou seja, Wi – Fi grátis em toda área urbana e 

rural do nosso município.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Apresento esta indicação tendo em vista que a implantação deste 

serviço, representa um grande avanço tecnológico para todos os moradores da 

cidade. Atualmente cerca de 13% das cidades no Brasil já possuem toda sua área 

urbana coberta com Wi-Fi, a maioria em pequenos municípios.  

A cidade de Jaguariúna estaria ingressando na era digital, e 

garantindo assim a inclusão digital a todos os moradores da cidade. Pois muitos 

munícipes não possuem em suas casas o serviço de internet, principalmente por falta 

de recursos financeiros. Esse serviço, nada mais é do que a inclusão digita, que visa 

beneficiar sobretudo àqueles que não possuem meios de acesso a internet, que hoje 

em dia é primordial para vivermos conectados com do resto no mundo.  

Acredito que seja essa uma solicitação necessária e que se realizada 

trará muitos benefícios aos usuários desse serviço.  

Gabinete do vereador ZIDANE, 09 de setembro de 2014. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 16 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de setembro de 2014. 

 
 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 


